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힐다�
I�live�in�Korea�
저는�한국에서�살아요��
To�live�살다�->�살아요�
I�am�living�살고�있어요.�

My�younger�sister�lives�in�
America�
제�여동생은�미국에서�살아요.�

I�don’t�live�with�my�parents�
저는�부모님이랑�안�살아요.��
I�live�alone�저�혼자�살아요.��



엘리자베스�

I�watch�TV�every�day�
저는�매일�티비를�봐요.��

I�watch�TV�with�my�husband�
every�morning�
저는�아침마다�남편이랑�티비를�봐요.�
아침마다��

I�take�a�shower�2�times�a�day�
하루에�두�번�샤워�해요.�

Once�a�day�
하루에�한�번!��

3�times�a�day�
하루에�세�번!��
4�times�네�번��



5�times�다섯�번��
한�두�세�네�다섯�여섯�일곱�여덟�아홉�
열�번�

I�travel�abroad�2�times�a�year�
저는�일년에�두�번�해외�여행�가요�
Abroad�해외��

My�goal�is�like..�4�times�a�year��
I�need�money�돈�필요해요!�
Goal�골��
My�goal�is��
제�목표는��

My�dream�is��
제�꿈은��

커런�



My�husband�drinks�alcohol�too�
much�
제�남편은�술을�너무�많이�마셔요.��

I�drink�coffee�too�much�
저는�커피를�너무�많이�마셔요.�

I�like�it�too�much.�
너무�많이�좋아해요!�

저는�치킨을�너무�많이�좋아해요!�
I�like�chicken�too�much�?�

I�like�it�a�lot�
저는�많이�좋아해요.�

I�don’t�watch�K�drama�but�my�
husband�watches�it�



저는�한국�드라마를�안�봐요.�근데�제�
남편은�봐요.�
제�남편이�봐요�(xxxx)��

->�native�level�
저는�한국�드라마를�안�보는데�제�남
편은�많이�봐요.�
But�he�watches�it�a�lot�

로티�
I�read�a�book�a�lot�
읽다�->�읽어요�
저는�책을�많이�읽어요.�

I�study�Korean�a�lot�
한국어를�많이�공부해요.�

I�eat�a�lot�



많이�먹어요.��

I�drink�a�lot�
많이�마셔요.��

I�drink�a�lot�of�water�
저는�물을�많이�마셔요.�

Good�for�your�heath�
건강에�좋아요.�

Good�for�your�skin�
피부에�좋아요.��

Good�for�your�digestion��
소화에�좋아요.�

Good�for�your�eyes�
눈에�좋아요.��



I�have�a�good�eye�sight��
저는�시력이�좋아요.�
시력�eye�sight��

저는�시력이�안�좋아요.�
I�have�a�bad�eye�sight�

I�can’t�see�it�
안�보여요!!�

Can�you�see�it?�
보여요?��

I�wanna�die�죽고�싶어요.�

I�can’t�see�my�future�
제�미래가�안�보여요.�

제�폰이�안�보여요.�



I�can’t�see�my�phone�

제�강아지가�안�보여요.�

앞이�안�보여요.�
Front�side!�앞�
Back�/�behind�뒤��

뒤가�안�보여요.��

I�see�my�future�
제�미래가�보여요!�

카라�
I�have�breakfast�with�my�father�
저는�제�아버지랑�아침을�먹어요.��



Sometimes�:�가끔�

I�sometimes�drink�soju�with�my�
mother�
저는�가끔�어머니랑�소주를�마셔요.�

She�is�strong�
엄마는�강해요.�

I�am�weak��저는�약해요.��

Quiz�time�

When�do�you�get�up?�
언제�일어나요?��
일어나다�to�wake�up�/�to�get�up�

When�are�you�getting�up�
tomorrow?�



로티�:�언제�내일�일어나요?��
내일�언제�일어나요?�We�usually�
say�in�this�order�

I�want�to�get�up�late�
늦게��
카라�:�저는�늦게�일어나고�싶어요.��

Late�늦게�/�early�일찍�

I�want�to�get�up�early�
저는�일찍�일어나고�싶어요.��

I�want�to�have�dinner�early�
엘리자베스�:�저는�저녁을�일찍�먹고�
싶어요.�
저는�일찍�저녁을�먹고�싶어요.�Both�
are�okay�



I�always�get�up�late�
힐다�:�저는�항상�늦게�일어나요�
To�get�up�일어나다�->�일어나요��

I�always�go�to�bed�late�/�early�
저는�항상�늦게�/�일찍�자요.��
Go�to�bed�=�sleep�=�자요��

Please�Don’t�be�late!�늦지�마세요!�
Polite�way�

Please�Don’t�be�sick�아프지�마세
요!�
Please�don’t�get�angry�화�내지�마
세요�
I�am�angry�:�저�화�났어요.�


